
令和５年度第２回当別町地域公共交通活性化協議会議事概要 

 

１ 開催日時及び開催場所 

日時：令和５年１０月１２日（木）1３：３０～１４：１５ 

場所：当別町役場第２庁舎 ２階会議室 

 

２ 出席委員 

別紙委員名簿のとおり 

 

３ 協議会の概要 

≪次第２ 報告事項≫ 

（1）当別町コミュニティバスの令和５年８月までの実績報告について 

資料１に基づき事務局より説明した。 

質疑等なし 

 

≪次第３ 協議事項≫ 

（１）令和５年１２月１日付け運行ダイヤ改正（案）について 

資料２-１、資料２-２に基づき事務局より説明した。 

質疑等なし 

  

≪次第４ その他≫ 

（1）当別町地域公共交通利便増進実施計画の進捗状況について 

資料３に基づき事務局より説明した。 

【質疑】 

經亀副会長：今年開催した「バスまつり」は来年も開催するのか。 

事 務 局：来年については未定であり、今後検討していく。いずれにしても公共交通のプロモーション 

は今後も必要であると考えている。 

菅 田 委 員：以前ご提案させていただいた「バス待ちスポット」について、今後進めていただきたい。 

事 務 局：バス停付近の店舗をバス待ちスポットとして利用させていただく等、順次バス待ちスポット

設置に向けて順次進めていく。 

（2）自動運転バス実証運行等の実績について 

資料４に基づき事務局より説明した。 

【質疑】 

下 段 委 員：「バスまつり」は今後継続して開催するのか。 

事 務 局：「バスまつり」として開催するかは決まっておらず、違う方法で公共交通を PRする事も考え

られる。 

下 段 委 員：商工会ではキッチンカーを呼んだイベントを開催しているので、タイアップするとよい。 



事 務 局：参考にさせていただく。 

經亀副会長：自動運転バスに乗った方の感想はどうだったのか。 

事 務 局：「思ったより早かった」や「スムーズだった」との前向きな意見が多かったが、一部悪天候に

より手動介入した時に急な挙動になって「こわかった」という意見もあった。今後冬の実証が

終わった段階で報告書としてまとめる予定である。 

經亀副会長：岩見沢市でも市街地エリアで実証運行しており、情報共有しながら人手不足解消に向けて

進めていただけたらと思う。 

会 長：全国各地で自動運転バスの実証実験は行われているが、当別町でも取り組みを今後も進め 

ていこうと考えている。委員の皆様で実際に乗られた方で是非ご感想をご披露いただきた

い。 

岩 佐 委 員：非常にスムーズだったと感じた。スピードも十分だったと思う。 

会 長：ありがとうございます。他にご意見等はございますか。 

菅 田 委 員：意見ではないが、バスまつり関連で、警察車両の展示等ご協力できることがあると思う。 

（３）スウェーデンマラソンの開催について 

資料５-１、資料５-２に基づき事務局より説明した。 

【質疑】 

会 長：交通規制がありますが警察側からなにかございますか。 

菅 田 委 員：毎年開催していると付近の住民の方々に慣れが出てくるので、事故が起きないように周知

を徹底していただきたい。 

（４）今後のスケジュールについて 

資料６に基づき事務局より説明した。 

質疑等なし 

 

                                          以 上 


